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COMITÊ DE INVESTIMENTOS — Decreto 12.786/2012 

ATA DA 31  REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2019 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO IPREM —
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MOGI DAS CRUZES 

Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, na sala de reuniões do 

Instituto de Previdência de Mogi das Cruzes, instalada no 21  andar do prédio sede da Prefeitura 

Municipal de Mogi das Cruzes, às 15 horas, reuniu-se o Comitê de Investimentos dos Recursos 

do IPREM - Instituto de Previdência de Mogi das Cruzes para a 31  Reunião Ordinária do exercício 

de 2019, presentes os membros do Comitê: Edson Shigueaki Takimoto, Rafael Hiroshi Yuba, 

Cristiane Xavier da Silva Saraiva, Teófilo Ivo Pucha, Rafael Ballestero, Paulo Marrano Feijó; 

Presente ainda: Joel Legnaieli Vasconcellos, Marcos de Almeida (Consultor Financeiro e Sócio da 

LDB Consultoria). Verificando quórum mínimo para a realização da reunião, o Sr. Rafael Hiroshi 

Yuba deu a palavra ao Sr. Marcos, da LDB empresas, que apresentou como principal destaque 

do cenário atual o começo do debate do texto da Reforma da Previdência que será feito na CG, 

evento que necessita de atenção para o acompanhamento de como o mercado irá responder 

ao andamento das discussões. Também foi apresentado as rentabilidades dos índices 

financeiros (renda fixa, variável e meta atuarial) dos meses de janeiro, fevereiro e marco (até 

18/03). Destaque para os índices de renda fixa IMA-B5, IMA Geral, IMA-B e IMA-B5+ que 

permanecem com rentabilidade acumulada em 2019 acima de 3%; em relação aos índices de 

renda variável, destaque para as rentabilidades acumuladas no ano acima de 13% em todos os 

índices, com exceção do SMLL (11,19%). Em relação à taxa de juros real calculada pela ANBIMA, 

enquanto que em 9 de outubro de 2018 a projeção era de 5,50% a.a. para 10 anos, em 17 de 

janeiro de 2019 a projeção passou para 4,5% a.a. para 9 anos. Sobre o relatório do boletim focus 

(15/3/2019), destaque para a expectativa de queda do PIB em 2019, que há 4 semanas era de 

2,48 e passou para 2,01 hoje. Em relação a 2020, sobre a meta Taxa Selic, enquanto há 4 

semanas se mantinha em 8%, hoje a estimativa era de 7,75%, mostrando reações positivas 

principalmente sobre a reforma da previdência, com a bolsa atingindo níveis recordes acima de 

100mil pontos, mas ainda com cautela, conforme mostra a expectativa de queda do PIB. 

Apresentando a carteira de fevereiro de 2019, a rentabilidade no mês em questão foi de 0,40% 

contra 2,62% em janeiro, enquanto que o rendimento acumulado no ano se encontra na faixa 
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de 3,03%. O Presidente do Comitê, Rafael Yuba, questionou se havia um motivo especifico para 

a baixa rentabilidade no mês de fevereiro, o Sr. Marcos explicou que não foi devido a um evento 

especifico, mas possivelmente por conta de riscos políticos (reforma da previdência), abertura 

de taxa de juros no exterior e a baixa na bolsa em razão do rompimento da barragem em 

Brumadinho (MG), ocasionando a queda nas ações da Vale. Em seguida, o Sr. Joel apresentou 

os seguintes relatórios: 1. Relatório de Enquadramento dos recursos do Instituto perante a 

Resolução CMN 3.922/2010 — Fevereiro/2019; 2. Relatório das Aplicações Financeiras —

Movimentação e Rentabilidade — Fevereiro/2019; 3. Gráfico da Rentabilidade do IPREM 

comparado com a meta Atuarial e CDI em 2019; 4. Gráfico da Rentabilidade por Segmento da 

Carteira do IPREM em 2019; 5. Gráfico da Rentabilidade do IPREM comparado com a Meta 

Atuarial e CDI nos últimos 12 meses. Em relação a Proposta de realocação de carteira: Resgatar 

do fundo CAIXA FI BRASIL IRF-M1 TIT. PUBL. RF - R$ 40.000.000,00 e aplicar nos fundos CAIXA 

BRASIL IMA-B 5 TIT. PUBL. RF - R$ 20.000.000,00 e CAIXA FI BRASIL IMA-B TIT. PUBL. RF - R$ 

20.000.000,00, foi aprovada por unanimidade pelos membros. Sobre a discussão e votação da 

estratégia de investimentos dos novos recursos, sendo a reposição dos recursos utilizados dos 

fundos referenciado Dl e a destinação do saldo dos recursos para o Fundo Caixa FIC FI Ações 

Valor Dividendos RPPS, também foi decido em unânime. Referente à participação do 159  

Congresso Estadual de Previdência, que será realizado em Ribeirão Preto – SP, entre os dias 8 a 

10 de abril, foi solicitado que os membros que tivessem interesse verificassem com a chefia 

imediata a possibilidade de participação e que fosse sinalizado ao IPREM para que seja possível 

a organização logística do evento. Desta forma, o Presidente do Comitê de Investimentos do 

IPREM, agradeceu a presença de todos os membros e deu por encerrada a presente reunião às 

dezesseis horas e trinta e cinco minutos, e para ficar registrada, lavrou a competente ata de 

forma resumida, a qual segue assinada por todos os presentes. 

Yam ci'vl Arei de Gim) 
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